

**LITTORAIL 76**  
**ASSEMBLEE GENERALE DU 24 JANVIER 2009**

Faire le bilan de l'année écoulée, préparer les activités de l'année 2009, partager un moment de convivialité étaient le programme de l'Assemblée Générale tenue le 24 janvier 2009 dans le local du club.

"2008, une année riche en activités et en reconnaissance des réalisations de notre club", c'est ainsi que notre Président qualifiait l'année écoulée.

Riche par la participation du club à de nombreuses expositions, GUEURES (76), PACY SUR EURE (27), GENNEVILLIERS (93), ORLEANS (45), VILLEBON (91) et à la Fête du Train Miniature par la présentation de deux modules 3000 dans la vitrine d'une pharmacie. Le Club a aussi contribué à l'animation sociale dans la région dieppoise par sa participation au Téléthon.

Reconnaissance renouvelée et élargie pour les réalisations du club. Les modules LITTOVILLE sont toujours autant appréciés. Cette réalisation a notamment été honorée lors de la clôture de RAIL EXPO en novembre dernier et a fait récemment l'objet d'une présentation détaillée dans la revue Continental Modeller<sup>1</sup>.

Les premières présentations publiques des nouveaux modules 3000 ont suscité un intérêt immédiat. La description publiée dans Loco Revue<sup>2</sup>, la présentation dans la publication des éditions Atlas et la première page d'un bulletin officiel de la FFMF<sup>3</sup> en sont le meilleur témoignage et encouragent à de nouvelles réalisations.

2009, année des 25 ans d'existence du club verra en point d'orgue, l'exposition pluridisciplinaire organisée à Dieppe les 16 et 17 mai. L'importante mobilisation de tous les membres pour la réussite de cette manifestation n'empêchera pas le club de participer encore à de nombreuses expositions tout au long de l'année. Les événements de la région dieppoise retiendront en particulier toute l'attention du club.

La confiance a été renouvelée à tous les membres constituant le bureau du club : Philippe JOUVENEAUX, Président, Laurent BELLÉTRE, Secrétaire, Patrick COUILLARD et Alain MONTILLET, Secrétaires adjoints, Pierre BUISSON, Trésorier.

Cette journée s'est agréablement terminée en compagnie de nos conjointes au restaurant La Marine, près de la Tour aux crabes sur le Quai Henry IV à Dieppe.

\*\*\*\*

<sup>1</sup> numéro february 2009



<sup>2</sup> numéro 731 - juin 2008



<sup>3</sup> Plaque Tournante numéro 96 - septembre 2008

